

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 402 in Zürich, Programm:

Freitag, 26. November 2021: EUREKA! Collection (nur online)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 488
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	489 – 546
	Burgund	Lot Nr.	547 – 948
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	949 – 989
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	990 – 1072
	Italien	Lot Nr.	1073 – 1194
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1195 – 1226
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1227 – 1359
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1360 – 1391
	Spirituosen	Lot Nr.	1392 – 1500

Samstag, 25. November 2021: Präsenzauktion (wenn möglich)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1501 – 1868
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1869 – 1915
	Burgund	Lot Nr.	1916 – 2155
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	2156 – 2190
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	2191 – 2222
	Italien	Lot Nr.	2223 – 2282
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2283 – 2302
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2303 – 2340
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2341 – 2346
	Spirituosen	Lot Nr.	2347 – 2390

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zur Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Due to the current situation there will be no break, no food offered and no tasting of the wines available.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 04. + 05. März 2022

Freitag/Samstag, 10. + 11. Juni 2022

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch! We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Für die kommenden Festtage lässt eine wunderbare Vielfalt die Herzen der Burgunderliebhaber höher schlagen. Illustre Namen kommen unter den Hammer: Fourrier, Grivot, Leroy, Denis Mortet, Roumier, Rousseau und Vogüé, um nur einige zu nennen.

Doch es sind die weissen Burgunder, denen hier ganz besondere Erwähnung gebührt. Wohl noch nie hatten wir in einer einzigen Auktion so viele Flaschen der famosen Lage Montrachet, selten so viele Weine der legendären Domaine Coche-Dury oder der spektakulären Domaine des Comtes Lafon. Aber auch die Chablis-Grössen fehlen nicht.

Wer prickelnd feiern möchte, findet Dom Pérignon, Krug, Cristal oder Taittinger und andere. Rayas, Chave, Guigal und Bonneau gefallen den Rhône-Freunden. Wie wäres es mit einem kräftigen Barolo für die kalten Tage? Auch hier sind wir stolz darauf, Weine aller prominenten Langhe-Winzer versteigern zu dürfen.

Die Bündner sind stark vertreten mit einer mannigfachen Auswahl an Weinen von Gantenbein, Donatsch und Studach. Die Star-Pinots des schwer zu findenen Jacques Tatasciore ergänzen die Schweizer Delegation auf einzigartige Weise.

Doch auch Freunde der klassischen Bordeaux kommen auf Ihre Kosten. Exzellente Tropfen für Jeden. Oder vielleicht sogar eine Grossflasche für das Fest?

Wir freuen uns sehr, Ihnen gleich mehrere Single Malt Whisky-Sammlungen anbieten zu können. Passionierte Sammler haben uns ihr Lebenswerk anvertraut. Höhepunkte sind der 1942er Macallan-Glenlivet von Gordon & MacPhail, der 1962er Macallan, sowie einige der raren Port Ellen Single Malts. Ausserdem kommen drei japanische Whisky – zwei Hibiki und ein Yamazaki – unter den Hammer, ein Midleton very rare Whiskey aus Irland und ein Kentucky Straight Rye Willet Family Reserve.


Am **Freitag, 26. November** werden wir unsere „**EUREKA! Collection**“ online versteigern. Hier finden Sie trinkreife Alltags Tropfen sowie die eine oder andere Jahrgangs-Rarität.

Der Höhepunkt, unsere **Präsenz Auktion, findet am 27. November** statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Gebote. Gebote per E-Mail, Post oder fax müssen **bis spätestens 25. November bei uns eintreffen**.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 4. und 5. März 2022 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

For the coming festive season, a wonderful variety makes the hearts of Burgundy lovers beat faster. Illustrious names come under the hammer: Fourrier, Grivot, Leroy, Denis Mortet, Roumier, Rousseau and Vogüé, to name but a few.

But it is the white Burgundies that deserve special mention here. Probably Never before have we had so many bottles of the famous Montrachet estates in a single auction, rarely so many wines from the legendary Domaine Coche-Dury or the spectacular Domaine des Comtes Lafon. And the Chablis greats are well represented as well.

Those who want to celebrate with a sparkle will find Dom Pérignon, Krug, Cristal or Taittinger and others. Rayas, Chave, Guigal and Bonneau delight Rhône aficionados. How about a strong Barolo for the cold days? Here, too, we are proud to auction wines from all the prominent Langhe winemakers.

The Grisons are strongly represented with a diverse selection of wines from Gantenbein, Donatsch and Studach. The star Pinots of the hard to find Jacques Tatasciore complete the Swiss delegation in a unique way.

But also friends of classic Bordeaux will get their money's worth. Excellent bottles for everyone. Or maybe even a large bottle for your party?

We are very pleased to be able to offer you several single malt whisky collections. Passionate collectors have entrusted us with their life's work. Highlights are the 1942 Macallan-Glenlivet from Gordon & MacPhail, the 1962 Macallan, as well as some of the rare Port Ellen Single Malts. In addition, three Japanese whiskeys - two Hibiki and one Yamazaki - will go under the hammer, along with a Midleton very rare whiskey from Ireland and a Kentucky Straight Rye Willet Family Reserve.

On **Friday, November 26th** we will auction our „**EUREKA! Collection**“ online. Here you will find delightful everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our **physical auction**, will take place on **November 27th**.

If you are unable to join us in person on the 27th November, we will be happy to take your absentee bids. Bids by **e-Mail, post and fax must reach us by November 25th**.

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 4th and 5th March 2022. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer